

# Los agentes lavan los vehículos con lejía que llevan de su casa



RAFAEL GUTIÉRREZ

**A. GONZÁLEZ EGAÑA**

Lunes, 23 marzo 2020, 06:31



A la Brigada Móvil de la Ertzaintza, colectivo al que el Gobierno Vasco incluyó el pasado martes entre los grupos de riesgo, el gel desinfectante no le ha llegado hasta este pasado viernes. El sindicato Erne denuncia que se han solicitado termómetros para el control de acceso a la base, «pero se han denegado». Igualmente, han instado a la posibilidad de habilitar una zona de descontaminación para los agentes que vuelven de servicio y también ha sido denegada. Otra de sus peticiones tiene que ver con la

ampliación del horario de limpieza para poder desinfectar vehículos, «que lo están haciendo los propios agentes con lejía de casa» y también se ha rechazado, según las mismas fuentes.

Esta unidad, a la que también le afecta la modificación de horario, se ha visto obligada a una reconfiguración de todos los grupos. Desde el sindicato critican que se ha comisionado a los 54 agentes del curso de Brigada Móvil suspendido por la crisis sanitaria y aún sin terminar, y los han incorporado a la plantilla.

Las mismas fuentes explican que, al parecer, se va a facilitar un catering para los turnos de doce horas, «pero mucha gente no lo quiere por la posibilidad de contagio». Aseguran que quieren trabajar, pero en unas condiciones «adecuadas». «Faltan mascarillas y guantes y servicio de limpieza de vehículos y además debemos acudir al trabajo en coche y de manera individual, aunque luego patrullamos en parejas y en trinomios en el caso de las patrullas 'bizkor'», se quejan.